



# 地域安全ニュース

平成22年7月号

## 警察官を名乗ったオレオレ詐欺に注意

～依然、なくなる振り込め詐欺～

### 【最近発生した振り込め詐欺の被害概要】

6月17日午前9時30分ころ、奈良市内の一人暮らしの女性宅に、『奈良警察署の 〇〇さんです。××さんですね。』『××さんの名前を利用して銀行口座がつくれ、その口座が振り込め詐欺に利用されています。』『銀行協会の者を行かせるので、今後悪用されないためにも指紋認証ができる新しいキャッシュカードに取り換えてください。』等と電話をかけ、約1時間後に県銀行協会員を名乗る男が訪問して、女性から暗証番号を聞き出してキャッシュカードを騙し取ったもので、不審に思った女性が警察に通報して確認したところ、既に計57万円を引き出されていた「振り込め詐欺」の被害が発生しました。

尚、同じ日に、奈良市内で警察官を名乗った同様の不審電話が7件ありましたので、警察官や銀行協会を名乗る者からキャッシュカードを渡すように指示されても、絶対に渡したり、暗証番号を教えたりはしないでください。

#### 参考 “女性宅に訪問した男”

年齢50歳前後  
身長170から175センチ  
白ポロシャツに白ズボン姿

### 【平成22年5月末現在の振り込め詐欺被害状況】

全国	発生件数	2,706件	被害総額約	30億5,666万円
奈良県	発生件数	13件	被害総額約	920万円

香芝警察署管内では、幸いにも発生しておりません。

### 【平成21年中の振り込め詐欺被害状況】

全国	発生件数	7,340件	被害総額約	95億7,912万円
奈良県	発生件数	56件	被害総額約	7,800万円
香芝警察署管内	発生件数	3件	被害総額	634万円

～最近、県内では、警察官や裁判官を騙った不審電話が多発しています～

奈良市内において

『警察署の ですよ。××さんですか。』

『警察のものですが、郵便局に勤めていた××さんを知りませんか。』

『裁判所の ですよ。××さん宛に通知書を送りましたが未だ返事がきません。』

等と言う警察官や裁判官を騙った不審電話が多発しています。

犯人は、特に女性を狙って電話をかけていると思われます。

近隣の府県において警察官を騙り、お金を振り込ませるオレオレ詐欺被害も発生しておりますので、警察官等を騙った電話には注意してください。

不審電話は、本年5月から6月に奈良県内で計46件が発生しました。

これらに関する不審電話等があった場合は、

あわてないこと

相手の誘いに乗らないこと

家族や警察に相談すること

～犯人は「あの手、この手」であなたを狙っています～

おかしいなと不安を感じたら、振り込む前に

香芝警察署 TEL 7 1 - 0 1 1 0

に相談しましょう。

## 【ひったくりに要注意】

ひったくり事件が、本年6月には

4日(金)午後9時30分頃 下田東一丁目で女性が自転車の前カゴからリックサック被害

5日(土)午後10時頃 五位堂五丁目で女性が自転車の前カゴから手提げ鞆被害

6日(日)午前6時40分頃 磯壁三丁目で女性が自転車の前カゴから手提げ鞆被害

6日(日)午前11時15分頃 北今市一丁目で女性が自転車の前カゴから手提げ鞆被害

20日(日)午前9時15分頃 北今市三丁目で女性が徒歩で腕に掛けていた鞆被害の5件が発生しており、今後更に連続発生のおそれがあります。

犯人は、いずれも原付(スクーター様)に2人乗りの男です。

～ひったくり防止策～

- 1 自転車に乗る時は、ひったくり防止カバーを活用しましょう。
- 2 鞆等を持って歩く時は、車両等が通らない方に持つ癖付けをしましょう。
- 3 金融機関(銀行等)からの帰り道等、多額現金の持参には注意しましょう。
- 4 携帯電話は、被害に遭った場合の通報のために、鞆には入れないでおきましょう。

香芝市生活安全推進協議会